

Falleció KNOX

A CONSECUENCIA DE UN ATAQUE DEL CORAZO N, DEJO DE EXISTIR ESTA MAÑANA EL SECRETARIO DE LA MARINA DE LOS ESTADOS UNIDOS, MR. FRANCK KNOX. KNOX MUERE A LOS SETENTA AÑOS DE EDAD. MR. KNOX ENFERMO REPENTINAMENTE Y SE AGRAVO A PARTIR DE SU ASISTENCIA A UNOS FUNERALES QUE SE CELEBRARON EN MANCHESTER

BERLIN INFORMA DE GRANDES CONCENTRACIONES NAVALES EN INGLATERRA, INDUDABLEMENTE RELACIONADOS CON LOS PLANES DE INVASION. —BADOGLIO SE DIRIGIO A LA CONFERENCIA DE FILADELFIA PIDIENDO LA ADMISION DE ITALIA EN LA ORGANIZACION INTERNACIONAL DE TRABAJO

Tito anuncia nuevas victorias habiendo ocupado importantes centros ferroviarios — Friedrichshafen fué convertido en un mar de llamas después del intenso bombardeo a que se le sometió anoche La prensa mundial se adhiere a la causa de LA PRENSA de Buenos Aires



Un cable escueto de la United Press trajo esta mañana la dolorosa noticia de la muerte del Secretario de la Marina de los Estados Unidos, Mr. Frank Knox, quien deja de existir a los setenta años de edad. Knox enfermó repentinamente y se PASA a la Pág. OCHO

Ante la Inspección de Trabajo los contratistas de carreteras

Solicitan la calificación de 'fuerza mayor' para el paro de los trabajos de construcción de carreteras

Con motivo de la paralización de los trabajos de carreteras bajo contrato ordenada por la Junta (Pasa a la pág. OCHO)

Magnífico obsequio al Lic. Picado se le hará hoy en México

UN MAGNIFICO TRAJE DE CHARRO LE SERA OBSEQUIADO COMO TESTIMONIO DE AFECTO Y SIMPATIA DEL PUEBLO MEXICANO

A su llegada a la metrópoli mexicana, el Gobernador, General Rojo, le hará entrega de las llaves de la ciudad, de la cual como del gobierno mexicano es huésped de honor el nuevo Jefe de Estado de Costa Rica

Ayer, el Lic. Picado en compañía de su señora esposa e hija, almorzó con el Presidente Roosevelt, efectuándose después la conferencia de prensa en la que atendió a los periodistas contestando en inglés a sus preguntas, democráticamente

En su visita al Capitolio asistió a la Sesión del Senado siendo recibido por el Vicepresidente Wallace. — Al discurso del comité de relaciones del Senado, contestó el Presidente Electo en inglés

EN MIAMI, EL LIC. PICADO VISITO RICHMOND Y PASO REVISTA A LAS TROPAS DE AVIACION, VISITANDO DESPUES LA BASE AEREA

El Presidente Electo de Costa Rica, Lic. don Teodoro Picado, asistió a diferentes festejos y actos protocolarios de su señora esposa, durante su último día de permanencia en los cuales ofrecemos la siguiente reseña (Pasa a la pág. OCHO)

₡ 2512.00 por concepto de prestaciones del Código de Trabajo

ESTA CONSIDERABLE SUMA DE DINERO PAGO EL PROPIETARIO DE LA FINCA LA EVA, DE SARCHI N. DE GRECIA, AL SINDICATO AGRICOLA

Se nos informó esta mañana de ₡ 2512.00 reclamados en que el sindicato agrícola de Sar nombre de los trabajadores de chí obtuvo el pago de la suma (Pasa a la pág. OCHO)

A LAS DOS DE LA MADRUGADA SALDRA PARA MEXICO EL PERIODISTA MANUEL FORMOSO.

En avión especial que se puede decir efectúa el primer vuelo nocturno de gran alcance, sale para México don Manuel Formoso acompañado de don Francisco Aguiar y don Jaime Carranza

Se nos informó esta mañana que se realizará en Costa Rica, nuestro compañero de labores, el vuelo nocturno de gran alcance que se realiza en el avión especial que se puede decir efectúa el primer (Pasa a la pág. OCHO)

LOS RETRATOS DE LOS PRESIDENTES DON JOSE MARIA ALFARO Y CALDERON GUARDIA

FUERON DESCUBIERTOS ESTA MAÑANA EN EL SALON MUNICIPAL DE SAN RAMON

Asistieron al acto gran número de personas de todas las clases sociales, autoridades y el magisterio

Esta mañana llevóse a cabo en el salón municipal de a-en Sar Ramón un hedmoso acto que en ella se descubrieron los retratos de los (Pasa a la pág. OCHO)

Prohíbe la Junta de Abastos la información a los periódicos

La Junta Central de Abastos ha hecho circular una nota por todas las dependencias de ese organismo, prohibiendo terminantemente a los empleados dar la menor información a los periódicos

SE AMENAZA EN LA MISMA CIRCULAR A LOS EMPLEADOS CON LA SEPARACION DE SUS PUESTOS, CASO DE INFRINGIR ESTA NUEVA DISPOSICION

La Junta Central de Abastos ha prohibido, en forma terminante, que se suministre ninguna información a los periódicos.

Con ese motivo, ha hecho circular por las distintas dependencias de ese organismo una orden, en la cual se amenaza a los empleados con la destitución inmediata de su cargo, caso de violar la determinación tomada. Ignoramos los motivos que tenga la Junta para que, en forma tan terminante, se prohíba el suministro de noticias, pues hasta el momento no se ha dado ninguna explicación al respecto. No obstante, cuando el río suena, piedras trae...

A la "ventana cívica" se le sale su resquemor político

Y encuentran muy bien saciarse en la dirección de la CTCR Nos cobra el odio hacia León Cortés Pero pueden estar tranquilos Nosotros no sembramos odio hacia León Cortés. Si León Cortés perdió las elecciones, fué por otras causas y no por nuestro odio

A los señores de LA HORA se les invitó, invitación que por cierto pretendió utilizar muy pobremente, a que visitará las oficinas de la CTCR, visitas que hubieran logrado entrar los de la forma de trabajo nuestro y de nuestras intervenciones en los sindicatos

Estos señores, enjuiciadores de la labor ajena a humo de pajas, quieren también darnos consejos como si fuéramos chiquillos frente a la "gigantesca" estructura mental de los señores de LA HORA, dice don Rodolfo Guzmán, contestando ciertas alusiones de ese periódico a yer

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica - Viernes 28 de Abril de 1944

Francamente, estimo que las afirmaciones antipadizas y saturadas de prejuicios hacia nosotros, que La Hora publica en su "Ventana Cívica", no pueden ser obra de los buenos amigos que, pienso, tenemos en ese periódico (Pasa a la pág. OCHO)



RODOLFO GUZMAN

Cambiará impresiones el Ministro de Trabajo con la comisión mixta de salarios

EN LA REUNION DE LA COMISION DE SALARIOS CELEBRADA ANOCHE SE CONOCIO UN INTERESANTE ESTUDIO SOBRE EL COSTO DE VIDA PRESENTADO POR EL TECNICO DR. POMERANZ

Por contarse con muy poco tiempo para hacer un estudio definitivo, se acordó pedir al señor secretario de Trabajo una ampliación provisional del término que señala el Código, y que se dicte un decreto con tal fin

En la reunión de la Comisión de Salarios, celebrada anoche, se conoció un interesante estudio por el técnico Dr. Pomeranz sobre el costo de vida presentado (Pasa a la pág. OCHO)

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS...!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

CUANTIOSA ESTAFA LLEVA A CABO UN LOTERERO

En más de setecientos colones estafó a una viuda de esta capital que le había dado en comisión gran cantidad de billetes de lotería y chances

DE LOS NOVECIENTOS COLONES RECIBIDOS EN LOTERIA Y CHANCES POR ESTE SUJETO, ENTREGO CUENTAS UNICAMENTE POR VALOR DE CERCA DE DOSCIENTOS COLONES

En la alcaldía primera penal de esa ciudad se está tramitando una cuantiosa denuncia por estafa contra un sujeto de apellido Maroto, quien está en deuda por valor de setecientos colones con una señora viuda que le entregó billetes de lotería y chances para los sorteos recién pasados, sin que el comisionista citado le haya rendido cuentas exactas. Quejase la denunciante que de los novecientos colones en lotería y chances dados a vender en comisión a Maroto, solo ha recibido cerca de doscientos colones.

DENUNCIASE EL FUNCIONAMIENTO ILEGAL DEL SINDICATO DE COMUNICACIONES

El Inspector General de Trabajo, Lic. don Jaime Luján Alvarado, pasó ayer una comunicación en este sentido al Ministerio de Trabajo

Esta organización social que actúa bajo la denominación de Sindicato de Comunicaciones no ha llenado los requisitos que para su constitución señalan los artículos 273 y 275 del Código de Trabajo

El titular de la cartera de Trabajo y Previsión Social, Lic. don Miguel Brenes Gutiérrez, fué informado por la Inspección General de Trabajo del funcionamiento ilegal del Sindicato de Comunicaciones en nota que literalmente dice así: "Para los fines del artículo 281 del Código de Trabajo, me permito informarle que la organización social que actúa bajo la denominación de "Sindicato de Comunicaciones, no ha llenado los requisitos que para su constitución señalan los artículos 273 y 275 del citado Código. Pongo en su conocimiento lo anterior, en cumplimiento de lo que ordena el artículo 267 ibidem."

Bajas Japonesas



En la isla de Los Negros, en el suroeste del Pacifico, un destacamento de los Estados Unidos observa los cadáveres de un pelotón de japoneses muertos en acción. La guarnición japonesa fué exterminada cuando los invasores atacaron la isla para establecer un cerco de acero alrededor de las bases enemigas de la región. Foto transmitida por radio.

DELEGADOS DEL PERIODISMO NICARAGUENSE EMPRENDEN VIAJE HACIA COSTA RICA

Asistirán estos representantes de la prensa del vecino país del norte a la toma de posesión del Presidente Electo, Lic. don Todoró Picado

Se nos informó hoy del viaje que emprenderán hacia este país un nutrido grupo de periodistas nicaragüenses quienes ostentarán, en la toma de posesión del Presidente Electo, Lic. don Todoró Picado, la representación de la prensa del hermano país. Lo distinguidos periodistas nicaragüenses permanecerán durante varios días en esta capital y tanto elementos del nuevo gobierno, como miembros de la prensa nacional, están formando el programa de agasajos con que serán recibidos en Costa Rica.

FIESTAS CIVICAS EN CINCO ESQUINAS DE TIBAS

LOS DIAS 29 Y 30 DE ABRIL - 1º - 6 - 7 Y 8 DE MAYO

Diversiones para grandes y chicos. — Soberbia Iluminación Electrica

CINCO FORMIDABLES ENCUENTROS DE FUTBOL. — MASCARADAS — CINE — RECREOS — RETRETAS — VIRGEN — BINGO — LOTERIA

Cuatro emocionantes juegos de pólvora. — Dos elegantes y espaciosos salones de baile. — Magnificas Orquestas. —

EMOCION — SORPRESAS — MUSICA — LUZ — ALEGRIA

Leprosos y Tullidos

está curando la Imagen Milagrosa de Bogotá

Ante la espectación de un público de más de cinco mil almas, completamente sanos se levantaron algunos enfermos que estaban postrados ante la Imagen Divina en casa de María Rocha

AL SER CONOCIDO EL HECHO VARIOS DOCTORES SE APRESTARON A HACER UN AMPLIO Y SEVERO EXAMEN A DOS LEPROSOS, CONFESANDO FINALMENTE QUE ESTABAN CURADOS

BOGOTÁ, 28. UP. — Continúa en forma inusitada la sensación causada por la Santa Imagen que mueve los ojos, aparecida en casa de María Rocha.

Ante más de cinco mil personas, que aullaron ayer de asombro, se efectuó uno de esos milagros que dejan pasmados aun a los hombres más incrédulos.

Enfermos posternados ante el Divino Rostro, se levantaron de pronto perfectamente curados. Se trata de dos leprosos y unos tullidos quienes lanzaron las mujetas lejos de sí, en el colmo de la alegría.

Al ser conocido este sensacional suceso, varios doctores procedieron a hacer un examen severo a los ex-enfermos, para de clarar que estaban curados, co-

mo si nunca hubieran padecido de ninguna enfermedad.

En estos momentos, reporters y fotógrafos de todas partes hacen mil preguntas y se pasan el día sacando fotografías de la muchedumbre y del rostro que mueve sus ojos.

GRAVE TRAGEDIA a punto de ocurrir AYER

Estuvo a punto de ocurrir ayer una grave tragedia al volcarse un bote en el cual iban cuatro personas, en Barra de Colorado. — Los cuatro tripulantes fueron arrastrados violentamente, pero miembros del resguardo lograron escalarlos en un bote propiedad del Gobierno

Informes que ayer tarde nos fueron suministrados ponen en nuestro conocimiento algunos detalles de un suceso que estuvo a punto de traducirse en gravísima tragedia.

Sucedio que cuatro personas tripulaban un bote en barra de

Colorado, cuando de pronto este se volcó. Los tripulantes fueron arrastrados por la corriente. Dichosamente, eran observados desde tierra por algunos elementos del resguardo fiscal, quienes dieron la voz de alarma, y en bote

propiedad del gobierno, al servicio de aquella sub-inspección de hacienda, procedieron a recogerlos, cosa que se logró, aunque para ello tuvieron que hacerse esfuerzos inauditos. Nos alegramos, pues, del feliz término de esta aventura.

Los Enfermos del Día

— Sigue mejor de su gravedad, la niña Sonia Acosta, hija del Dr. don Alfonso Acosta Guzmán. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

— En el Hospital San Juan de Dios se encuentra mejor de su pasada operación, la estimable señora Esperanza Castro de Tinoco, esposa del Lic. don Luis Demetrio Tinoco. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

— Enferma de gravedad sigue en esta ciudad, la respetable señora doña Margarita Solera de Jiménez. ULTIMA HORA hace votos porque se experimente un cambio favorable en su organismo.

— En el Hospital San Juan de Dios sigue mejor de su pasado accidente el Lic. don José Luján. ULTIMA HORA anhela su pronto restablecimiento.

— En Nueva York será operada la joven señora doña Vera Tinoco de Rodríguez. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

— Gravemente enfermo sigue don Victorio Gei. Por el mismo motivo continúa suspendido el tráfico frente a su residencia. ULTIMA HORA hace votos porque mejore rápidamente.

Alegrías en el Hogar Beltrán - Cardoze

El nacimiento de su hijo primogénito es motivo de júbilo en el hogar de los jóvenes esposos don Alvaro Beltrán y de doña Lía Cardoze de Beltrán. ULTIMA HORA les envía sus congratulaciones.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

La FABRICA NACIONAL DE LICORES

AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que reabriremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

BAILÉS POPULARES el próximo DOMINGO

Los trabajadores guanacastecos que vienen a participar del desfile obrero del 1º de Mayo, traen algunas marimbas con las cuales se amenizará un gran baile popular POSIBLEMENTE, ESTE BAILE SE EFECTUE EN ALGUNOS DE LOS PARQUES PUBLICOS DE ESTA CAPITAL

Posiblemente se lleve a efecto un baile popular en algún lugar público aparente, amenizado con las marimbas que los trabajadores del Guanacaste traerán para su participación en el Desfile y mitin del Primero de Mayo. Gran interés existe entre los trabajadores por asistir a este baile que indiscutiblemente contribuirá a dar mayor brillantez a la celebración del día del trabajo internacional.

Llega la próxima semana el Embajador Braden

CON EL CARACTER DE EMBAJADOR EXTRAORDINARIO EN MISION ESPECIAL, ASISITIRA A LOS ACTOS DE TRASMISION DE MANDO

Spruielle Braden ha manifestado su interés por visitar nuestro país, una de las pocas naciones latinoamericanas que aun no ha visido y cuyos diversos aspectos institucionales y vitales desea conocer

Conforme lo anuncia esta mañana LA TRIBUNA, viene para el país presidiendo la Misión Especial que acreditará el gobierno norteamericano a los actos de trasmisión de mando el 8 de mayo, el señor Embajador norteamericano en Cuba, Mr. Spruielle Braden, uno de los más distinguidos miembros de la carrera diplomática de los Estados Unidos destacados en América Latina, de la cual no sólo es un ferviente admirador y amigo, sino también uno de los nombres que más de cerca han estudiado sus problemas. Mr. Braden ha manifestado su gran interés por conocer a nuestro país y observar su desarrollo institucional, lo mismo que los demás aspectos de su desarrollo como nación amiga de su patria. Vendrá acompañado de su señorita hija y arribará al país en los primeros días de la semana próxima.

La Misión que acreditará el Gobierno norteamericano a la toma de posesión del Lic. don Teodoro Picado será no sólo nu-

merosa, sino también muy selecta, baste decir que quien la encabezará; Mr. Braden ha sido Embajador en Colombia y ha desempeñado delicadísimas misiones diplomáticas en otras repúblicas, siendo Embajador en La Habana desde hace más o menos un año.

Quiere ULTIMA HORA adelantar su salutación de bienvenida, en la forma más calurosa y gentil, al atildado diplomático y a su gentilísima señorita hija.



MR. SPRUIELLE BRADEN

El Baile de Fantasía de la Señorita Odilie G.

Mucho agradecemos el envío de la siguiente invitación: Tenemos el gusto de invitar a Ud. al baile de fantasía que daremos como homenaje de despedida a la señorita Odilie Gutiérrez G. el sábado seis de Mayo a las 8 p. m. en la residencia del Dr. don Venancio Callejas 75 varas al Sur del Colegio de Señoritas. Comité Organizador Mario Truque, Mercedes Calleja, Max Sittenfeld, Ketty Morales, Lenin Garrido L. y Finny Leiva. Señoritas: Traje de fantasía. Caballeros: fantasía o traje oscuro, con antifaz. Cuota: cinco colones caballeros, tres colones señoritas. Esta invitación es personal y la exigiremos a la entrada. El Comité. San José, Abril de 1944.

ULTIMA HORA le adelanta su saludo de despedida a la simpática amiga viajera.

EN VISTA DE QUE POR FALTA DE TIEMPO MUCHOS CONTRIBUYENTES DE LA MUNICIPALIDAD DE SAN JOSÉ NO PUDIERON PAGAR, DENTRO DEL PLAZO LEGAL, SUS RESPECTIVAS CUOTAS,

SE HA AMPLIADO EL TERMINO DE PAGO DE LOS IMPUESTOS MUNICIPALES HASTA EL SABADO 29 DE MAYO

HAGA UD. UN ESFUERZO Y PAGUE HOY SUS IMPUESTOS MUNICIPALES PARA QUE LA MUNICIPALIDAD PUEDA ASI TAMBIEN PAGAR SUS CUENTAS

ACUERDESE QUE EL CREDITO DE LA COMUNIDAD

POR ESTAFA AL PUBLICO

FUE SENTENCIADO HOY OTRO INDUSTRIAL DE PANADERIA

La Agencia Principal de Policía Judicial emite sentencia contra un industrial de panadería de apellido Vilchez, condenándolo a pagar una multa de 180 colones o bien a descontar noventa días de cárcel

Esta mañana se nos comunicó que la Agencia Principal de Policía Judicial había emitido sentencia contra otro industrial de panadería, de apellido Vilchez, condenándolo al pago de una multa de ciento ochenta colones, a bien a descontar noventa días de arresto en la cárcel pública

de esta ciudad.

La sentencia fue emitida por estafa al público, ya que se estaba violando la disposición legal que fija el peso del pan. El industrial en cuestión daba cuatro onzas por veinticinco centimos.

Opera en esta capital un VARIO MENORES DE EDAD, QUI EN...

VARIOS ROBOS PEQUEWOS COMETIDOS EN DIFERENTES PARTES DE LA CAPITAL

Desde hace algunos días vienen realibándose robos de poca importancia, pero si muy frecuentemente, en distintos barrios de esta capital.

Uno de los quejosos que estuvo esta mañana en las oficinas de redacción de ULTIMA HORA, nos informó que en su opinión, se trata de una banda de

EL PUEBLO DE COSTA RICA

- a) MANO FUERTE PARA LOS ESPECULADORES.
- b) ABARATAMIENTO DE LA VIDA.
- c) PROTECCION PARA LA AGRICULTURA Y PARA LA INDUSTRIA.
- d) DEPURACION DE LA VIDA NACIONAL.

A LA CALLE TODO EL PUEBLO EL PRIMERO DE MAYO! TODOS UNIDOS. SE INICIARÁ EL MOVIMIENTO POR EL MEJORAMIENTO DE LAS CONDICIONES DE LA VIDA NACIONAL

A las 2 de la tarde se iniciará el gran desfile

1º de Mayo de 1944

NUEVO MITO DEL "DETECTIVE"

Haciéndose pasar por miembro de la oficina de investigación, un sujeto de apellido Chavez registró la casa de habitación de un señor de apellidos Solís Guillén. — No contento de haber realizado el registro de una habitación ocupada por una muchacha Torres, hizo pasar adelante cuatro policías más y luego mandó detener a la Torres, la que permaneció presa un día en el cuartel de policía de esta capital

Batiendo todos los records de la audacia, un sujeto de apellido Chavez, registró la casa de un señor que responde a los apellidos de Solís, Guillén, comerciante y domiciliado en esta capital.

El cuarto registrado por Chavez se encontraba ocupado por una muchacha de apellido Torres, a la que revolvió los colchones de la cama, fundas, sábanas, cobijas, almohadas y después los muebles, baules y hasta las ropas de vestir.

No contento con este registro, hizo pasar al interior del cuartel policías que llamó en su auxilio, mediante la muestra de un carnet de identificación de la oficina de detectives. Por demás está aseverar que también los policías realizaron otro minucioso registro entre las pertenencias de esta muchacha, a la que a la postre llevaron detenida al Cuartel de Policía por orden del enérgico detective.

Finalmente, por orden del ca-

pitán don Edgar Saborío se llegó a saber que el registro no fué ordenado por ningún detective ni autoridad competente y que el audaz Chavez no pertenecía al cuerpo de investigación de esta capital.

Ahora, los perjudicados con el registro y la violación de domicilio de que hemos informado, plantearon la queja correspondiente ante el alcalde segundo de esta capital denunciando el abuso cometido por Chavez.

Valioso donativo hace la Republic Tobacco

Por medio de su Gerente, la Republic Tobacco Co. ha hecho un valioso donativo en dinero efectivo para la campaña contra las enfermedades venéreas. Esta suma donada tan generosamente será empleada en la construcción del hospital, que para la lucha antivenérea se proyecta construir en Cartago.

Se nos informó esta mañana que la Republic Tobacco Co., por medio de su gerente, en forma espontánea ofreció al Dr. Patiño una generosa donación de dinero efectivo para ser empleada en la campaña que desde hace bastante tiempo se ha venido empujando contra las enfermedades venéreas.

Este dinero, según se nos informó, será empleado íntegramente para ayudar a la proyectada construcción de un Hospital anti-venéreo en la ciudad de Cartago.

El gesto de la Republic Tobacco Co. ha sido muy bien recibido en las distintas esferas sociales de todo el país.

Cartago se apresta a celebrar el 1º de Mayo

Los Sindicatos de zapateros y Curtidores de esa ciudad celebraron anoche una asamblea a la que asistieron más de quinientos de sus miembros

Con gran interés fué escuchada la exposición que hizo el señor Subsecretario General de la CTCR, don Víctor Cordero

Con asistencia de quinientas personas celebraron los sindicatos de Zapateros y Curtidores una Asamblea General anoche para ultimar los preparativos para la participación de los trabajadores de Cartago en la manifestación del Primero de Mayo próximo. Con gran interés fue escuchada la exposición hecha por el Sub-Secretario General de la CTCR, Víctor Cordero.

Los acuerdos de carácter económico tomados por el Comité Nacional de la Confederación y que se relacionan con todos los sindicatos, fueron aprobados con el mayor entusiasmo. Los trabajadores asistentes quedaron entregados a la tarea de tomar las últimas medidas tendientes a dar una demostración de la fuerza que el movimiento sindical tiene en Cartago, el Primero de Mayo.

RODOLFO GUZMAN HABLO ANOCHE EN ALAJUELA

Delante de una concurrencia de más de mil obreros, explicó el secretario general de la CTCR las consignas a plantear en este 1º de mayo

EN HEREDIA TAMBIEN SE CELEBRÓ OTRO MITIN, CON EL MISMO FIN

En Alajuela a las siete y media de la noche se verificó un mitin general de los sindicatos, con la asistencia del Secretario General de la Confederación de Trabajadores, Rodolfo Guzmán. En ese mitin se explicó una vez más la importancia de la celebración del Primero de Mayo, cuales serán las consignas a plantear y cual debe ser la participación que cada sindicato tenga

en el desfile y mitin de ese día. En Heredia y con el mismo fin se llevó a cabo un mitin de los sindicatos, con la asistencia de Víctor Cordero Sub-Secretario General de la CTCR.

Con estas reuniones quedan ultimados los detalles para la participación de los trabajadores de esas dos provincias en el Primero de Mayo entrante.

Atento saludo de Cumpleaños de D^{ca} Solita de Soley

Hoy estará muy cumplimentada por todas sus amistades con motivo de celebrar la grata fecha de su cumpleaños la bella y simpática joven señora doña Solita Reyes de Soley, esposa del ingeniero don Jaime Soley Reyes. A las muchas felicitaciones que reciba la estimable dama ULTIMA HORA se complace en unir las suyas en la forma más gallante y cariñosa con los anhelos también de que su prestigiado hogar siempre sea un reinado de ilusión y de amor.

VISITO AYER EL MINISTRO DE LA GRAN BRETAÑA AL TITULAR DE LA CARTERA DE TRABAJO

En la tarde de ayer, el Ministro de la Gran Bretaña en este país, Mr. Stanley Gordon Irving, realizó una visita de cortesía al Ministerio de Trabajo, departiendo amistosamente durante varios minutos con el titular de esta cartera, Lic. don Miguel

Brenes Cutiérriz. La entrevista entre los dos altos funcionarios fué cordial en todo momento y en la conversación mantenida se habló sobre generalidades relacionadas con el movimiento social costarricense.

MUCHOS
IDAD DE SAN
O DEL PLAZO

TERMINO PARA PAGAR LOS PALES "SIN MULTA" 29 DEL CORRIENTE INCLUSIVE

Con lo cual se le hace un efectivo servicio a los contribuyentes josefinos y se les pone en condiciones de prestar una efectiva cooperación a la Municipalidad para que pueda hacer frente a sus inaplazables obligaciones económicas.

HOY SUS IM-
LA MUNICIPA-
AR SUS CUENTAS

LA COMUNIDAD ES SU PROPIO CREDITO.

Una banda de menores

TES BARRIOS DE ESTA CAPITAL SON ATRIBUIDOS A UNOS ACTUAN EN FORMA DE BANDA

menores de edad. En su propia casa pudo ver que sobre el piso encerado de la sala, quedaban las huellas de unos pies pequeños y descalzos. Como ha tenido oportunidad de conversar con otros de los perjudicados, ha podido confirmar que en todos los casos se sospecha de menores de edad.

Albricias en el Hogar Villalón - Andrés

El lunes 24 de los corrientes, en el hogar de don Joaquín Villalón Montero y su señora doña María del Rosario Andrés, tuvo lugar el advenimiento de una preciosa chiquitina, que, en unión de su hermanito Carlos viene a aumentar la felicidad del amigo hogar.

Por tal motivo, con nuestros votos de simpatía, felicitamos a sus dichosos padres.

SERVICIO CABLEGRAFICO de la UNITED PRESS

LA RICA PEDIRA:

e) REALIZACION DE LAS GARANTIAS SOCIALES y

QUE SE CUMPLA EL PROGRAMA QUE DON TEODORO PICADO OFRECIO AL PUEBLO DURANTE LA CAMPAÑA ELECTORAL.

S UNIDOS SIN DISTINCION DE IDEAS O DE PARTIDOS POLITICOS. A PELEAR DE LAS CONDICIONES DE VIDA DE TODO EL PUEBLO!

el gran desfile en la Plaza Viquez

Esta mañana continuaba lloviendo muerte sobre Europa

SANCIONES CONTRA SUECIA

WASHINGTON, 28. UP.— Se sabe que las naciones unidas han amenazado a Suecia con sanciones económicas si no suspende los embarques de rodamientos a Alemania. La respuesta de Estocolmo a las naciones aliadas ha sido calificada de "no satisfactoria" por Cordell Hull y la situación se agrava por que las exportaciones suecas tienden a contrarrestar los ataques de los aviones aliados contra las fábricas de rodamientos alemanes de Schwinfurt. Las sanciones propuestas contra Suecia consistirían, primero en negar salvoconducto a barcos suecos que ahora tienen permiso para pasar a través del bloqueo llevando a Suecia gasolina, algodón, café y aceites. Se recuerda que los aliados suspendieron los embarques de petróleo a España como medida tendiente a obligar a Madrid a cancelar las exportaciones de Wolfram a Alemania; segundo: colocar a Suecia en el fondo de la lista de prioridades para obtención de materiales de reconstrucción después de la guerra. Se sabe que las naciones serán readmitidas al comercio de la postguerra sobre la base de su actuación durante el actual conflicto. Es así que aquellos neutrales que no hayan hecho ningún sacrificio serán colocados en lugar secundario al ser satisfechas las necesidades vitales de los países en la postguerra. Funcionarios de departamento de estado declaran "tal plan está por cierto en consideración. Ha sido expresado más bien oralmente que por escrito pero en todas nuestras negociaciones su presencia ha sido evidente". Suecia ya sintió los efectos de bloqueo cuando el movimiento de sus navios fue suspendido el año pasado durante algún tiempo por Alemania. Ahora parece evidente que su negociación será paralizada por los aliados hasta que deje de comerciar con el enemigo. Suecia basa sus alegaciones en que los aliados conocieron y aprobaron los acuerdos comerciales suecos-alemanes del año pasado en que se consultan exportaciones de rodamientos. Los Estados Unidos insiste que ha cambiado la situación militar y que ya no es necesario comprar protección contra la agresión dando ayuda al enemigo. Refiriéndose evidentemente a Suecia, Hull declaró que hay neutrales que permiten que "sus obreros más capacitados y sus fábricas elaboren productos que ya no pueden salir de las ruinas humeantes de las fábricas alemanas".

HERNAN UNA

FORTALEZAS VOLANTES ATACAN EL AERODROMO DE AVORD

LONDRES, 28. UP.— Acaba de anunciarse que fortalezas volantes atacaron esta mañana un aeródromo en Avord, a 200 kilómetros al sur de París.

FUERZAS DE AVIONES NAZIS VOLARON ANOCHE SOBRE INGLATERRA

LONDRES, 28. UP.— De origen enemigo. La radio de Berlín afirma que considerables fuerzas de aviones nazis volaron sobre Inglaterra anoche. Un informe británico hace mención de actividad aérea sobre las partes oriental y meridional de Inglaterra.

EL TIEMPO IMPIDIO LAS OPERACIONES EN LOS FRENTE ITALIANOS

Cuartel general aliado, NAPLES, 28. UP.— La acción en los frentes italianos no ha cambiado choques locales. El tiempo incllemente también limitó las operaciones aéreas.

VIRTUALMENTE Aislada DEL MUNDO INGLATERRA

LONDRES, 28. UP.— Inglaterra está virtualmente aislada del mundo exterior esta mañana. A medianoche entró en vigor una orden que prohíbe viajes a puntos en el extranjero. Todos los

diplomáticos extranjeros con excepción de aquellos de los Estados Unidos, Rusia y los dominios británicos han sido aislados de todo contacto con el resto del mundo. La medida fue tomada para impedir que los servicios militares relacionados específicamente con la esperada invasión llegaran a oídos del enemigo.

FORMA LA RADIO DE BERLIN DE LOS EXITOS RUSSOS EN IASI

LONDRES, 28. UP.— Proceden de enemigo. La radio alemana dice que tropas soviéticas han anidado avances en un poderoso ataque contra el entronque ferroviario de Iasi en Rumania. Esta afirmación enemiga carece de confirmación rusa.

TELEGRAMAS DE ADHESION

SANTIAGO DE CHILE, 28. UP.— La directiva de alianza democrática formada por los partidos radical socialistas, comunista y democrático socialista de trabajadores ha aprobado unánimemente la proposición del diputado César Godoy de enviar un telegrama de adhesión al diario La Prensa de Buenos Aires.

LOS DIARIOS DE PERU CENSURAN LA CLAUSURA DE "LA PRENSA" DE BUENOS AIRES

LIMA, 28. P.— El Comercio decano de la prensa peruana está dando cuenta de la clausura de La Prensa de Buenos Aires y califica en grandes títulos como atentado contra la libertad de imprenta por el gobierno dictatorial de Farrell. El vesperino La Noche manifiestase en parecidos términos.

LOS DIARIOS VENEZOLANOS TAMBIEN

CARACAS, 28. UP.— El diario El Universal destacó la clausura de La Prensa y dice que La Prensa es una de las instituciones más serias y respetables de América. Siempre hemos admirado profundamente con entereza que el gran diario argentino y de América examina los diversos problemas de la patria y los mundiales. Más a pesar de sus 75 años de existencia y ecuanimidad y ponderación de ideología, el importante rotati

vo dirigido por don Ezequiel Paz acaba de ser suspendido. El diario El País también elogió la actuación de La Prensa.

ATAQUES ALIADOS A HOLLANDIA

Cuarteles aliados en el suroeste del Pacífico, 28. UP.— La campaña aliada de cinco días que arrebató a los japoneses la base importante de Hollandia, continuó ayer con dilatación ataques aéreos en dicha región. Bombarderos pesados aplastaron un aeródromo en la zona de Sorong, a mil doscientos kilómetros al noroeste de Hollandia. Además, otros bombarderos escoltados por cazas descargaron 60 toneladas de bombas sobre objetivos en la región de Wewak.

AVANAN HACIA WEWAK LAS TROPAS AUSTRALIANAS

Cuarteles avanzados aliados en Nueva Guinea, 28. UP.— Las tropas australianas que tomaron la base de Madang en Nueva Guinea, 28. UP.— Las tropas australianas que tomaron la base de Madang en Nueva Guinea, están avanzando hacia el norte en dirección a Wewak. Ya han consolidado sus posiciones en Alexishafen a 13 kilómetros al norte de Madang. En Aitape, situada al sur de Hollandia las tropas norteamericanas han ampliado su cabeza de playa, que ahora tiene caso 31 kilómetros de extensión.

HABLO ANOCHE DEWEY NUEVA YORK

NUEVA YORK, 28. UP.— El gobernador Dewey candidato principal del Partido Republicano para la presidencia, ha roto su prolongado silencio respecto a las relaciones exteriores de los Estados Unidos. Anoche Dewey abogó por una alianza angloamericana para que Alemania y el Japón nunca jamás pudieran causar disturbios mundiales.

MENSAJE DEL PRESIDENTE DE VENEZUELA

CARACAS, 28. UP.— En su mensaje anual al congreso venezolano el presidente Isaías Medina hizo votos ayer por continuar la política exterior de su gobierno en apoyo completo de la solidaridad americana. Medina rindió tributo al presidente de Haití Elie Lescot. Dijo que la amistad entre Haití y Venezuela es "indestructible".

RETIRAN LA RENUNCIA LOS MINISTROS CHILENOS

SANTIAGO DE CHILE, 28. UP.— Los ministros radicales que renunciaron a sus cargos antea y recibieron un voto de confianza del presidente los, le han informado al presidente que de sean continuar desempeñando sus puestos en vista de las necesidades de la situación.

DIARIO DE LA MARINA PROTESTA

HABANA, 28. UP.— Debido a las medidas del gobierno argentino contra La Prensa, Eugenio de Sosa junior, del Comité de administración del diario de La Marina, diario más antiguo de Cuba, envió el siguiente cable a Ezequiel Paz: En estos momentos de contrariedad que atraviesa su periódico de gran relieve continental y paladín de clutura y progreso argentinos. Diario de la marina expresele su viva simpatía y subraya su adhesión. AEPUN.mC PPSSTHHHH

PANAMA AMERICA EDITORIALIZA SOBRE LA SUSPENSIÓN DE LA PRENSA

CIUDAD DE PANAMA, 28. UP.— El Panamá América editorializa: nuestro deseo más ardiente de que los periódicos libres del continente americano unánimemente se para protestar por la suspensión de La Prensa. Dice: acto del gobierno argentino hiere por igual a todos los órganos de la opinión pública y por tanto tenemos la responsabilidad de protestar.

BOMBARDEADOS LOS CENTROS INDUSTRIALES DEL REICH

LONDRES, 28. UP.— Las fuerzas aéreas aliadas siguen convirtiendo en realidad las promesas de Churchill de la ofensiva aérea que alcanzará proporciones inimaginables. Alrededor de mil bombarderos británicos sembraron las ruinas anoche en los centros industriales del Reich y patios ferroviarios en Francia y Bélgica. Los golpes más arrasadores se dieron a Friedrichshafen, centro de producción de aviones en el sur de Alemania. Los incursores dejaron la ciudad convertida en pira pira tremenda, aunque encontraron fiera oposición aérea.

COMUNICADO DE LONDRES

LONDRES, 28. UP.— Ni siquiera las nubes pueden interrumpir las operaciones aéreas de los aviadores yanquis. Esta mañana grandes fuerzas de aviones se hicieron al aire y volando por encima de tupidos bancos de nubes se dirigieron a la región de paso de Calais en Francia.

PARIS BOMBARDEADO

LONDRES, 28. UP.— De origen enemigo. La radio de París bajo control nazi, afirma que incursores aliados bombardearon la región de París hoy.

FRIEDRISHAFEN UN MAR DE LLAMAS

BERNA, 28. UP.— El diario Neuzürcher Zeitung declara hoy que los suizos que viven a orillas del lago Constanza se muestran horrorizados por la intensidad del bombardeo británico de anoche contra Friedrichshafen, ciudad alemana donde se encuentran numerosas fábricas de aviones. El diario dice: todos aquellos que vieron o escucharon el bombardeo recordarán toda su vida esas horas de horror en las que el ataque comenzó a las 48 minutos después de media noche. Repentinamente aparecieron numerosas bandadas de aviones de bombardeo que lanzaron millares de cohetes color naranja que transformaron el cielo en un gigantesco y fantástico árbol de Navidad. Durante el terrible bombardeo el cielo y la tierra parecían sacudidos por "feroz revolución. El tronar de los aviones, bombas y baterías antiaéreas producía un ruido infernal que los suizos corrieron a esconderse en los sótanos de sus casas. Las casas en el lado suizo del lago temblaban violentamente rompiéndose los vidrios de sus ventanas. En la región de Romanshorn la tierra estaba cubierta de cenizas como después de un aerupción volcánica.

La Boda de Mañana

Mañana contraerán matrimonio en esta ciudad, el joven don Luis Oreamuno Martín, con la estimable señorita Luz Aguilar Alfaro. ULTIMA HORA les adelanta sus votos porque sean muy felices.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

A VISO AL PUBLICO

Con motivo de celebrarse el lunes 1º de Mayo entrante la Fiesta del Trabajo, lo que motivará un intenso transporte de manifestantes a esta capital, esta Empresa ha dispuesto, SUPRIMIR POR ESE DIA, los trenes locales Nos. 15 y 16 y los servicios especiales establecidos entre San José y Alajuela y entre Puntarenas y Esparta. Los trenes regulares de pasajeros Nos. 1 y 2, atenderán el servicio de pasaje en todas las Estaciones de bandera de la vía principal.

PROSPERO GUARDIA, Administrador General

San José, Abril 21 de 1944



8 EQUIPOS DISPUTARAN LA COPA GRAN BRETAÑA

toria por la copa Gran Bretaña, compitiendo en la inauguración de este certamen, Herediano y Libertad a las 8 y 30 minutos a. m. y Cartaginés vs. Alajuela a las 10 y 30, en honor del Ministro de la Gran Bretaña en Costa Rica, Mr. Stanley Gordon

COMPETIRAN EN ESTA ELIMINATORIA EL CAMPEON DE TERCERAS CATEGORIAS. ORIENTE Y EL INVICTO DE SEGUNDAS, SINDICATO. — ENTRE LOS ONCES DE SUPERIOR CATEGORIA, SOLO UNIVERSITARIO, CAMPEON NACIONAL, NO PARTICIPARA EN ESTE CERTAMEN

nal, en estas competencias, el número de equipos contendientes ha subido a 8 y son los siguientes Oriente, Campeón de Terceras Categorías; Sindicato, Invicto de Segundas y Herediano, Libertad, Gimnástica, Alajuela, Cartaginés y Orjón.

Inicianse el próximo domingo las competencias de la eliminatoria, quien hará el saque reglamentario. Pese a la no participación del Universitario, Campeón Nacional

PAVOROSO REFILATO DE UN CORRESPONSAL DE GUERRA EN HOLLANDIA

Con las fuerzas norteamericanas de asalto en Hollandia, Nueva Guinea 28. UP— Los japoneses le deben a este corresponsal un plato de frijoles con carne de puerco y un uniforme nuevo. El corresponsal tiene la fortuna de que no le deban también la piel de una pierna o de un brazo. Los japoneses se llevaron la comida y los alimentos en la noche del domingo con dos bombas de 500 libras que casi mandan a este repórter a la eternidad. Gritos de centenares de gargantas casi ahogaban los estampidos de los cañones. Se escuchó enseguida una explosión

al alcanzar el fuego el depósito de municiones. Llevando mi máquina corri hacia la playa, llena de hombres que evacuaban la zona de peligro. En la oscuridad muchos tropezaban hirindose. Las explosiones eran constantes. El depósito del petróleo despedía grandes llamaradas que alumbraban la playa como la luz del día. Fué algo indescriptible.



Inicianse mañana las competencias estudiantiles

FACULTAD DE DERECHO SE ENFRENTARA A LA ESCUELA DE AGRONOMIA COMO HOMENAJE AL CONSEJO UNIVERSITARIO. — EL 3 DE MAYO PROXIMO, EN EL ESTADIO MENDOZA, SE INICIARAN LAS PRUEBAS BASQUETBOLISTICAS

Para seleccionar los elementos que han de integrar sus equipos durante el presente año; en los Campeonatos de Fútbol y Basket Ball, la Asociación Deportiva ha organizado competencias en esas dos clases de deportes entre todas las Facultades Universitarias y la mayoría de los Colegios de Segunda Enseñanza.

Las competencias de fútbol se iniciarán el próximo sábado 29 a las diez y media de la mañana en la cancha del Universitario (costado Sur-este de la Sabana) y las de basket ball el próximo miércoles 3 de Mayo a las ocho de la noche en el Estadio Mendoza.

El próximo sábado jugarán en la sabana las Facultades de Derecho y Agronomía, integradas en su mayor parte por elementos de primera división, dedican a dicho partido al Consejo Universitario como máximo organismo de la Institución quien comisionó al Ing. don Fabio Baudrit M. para que lo representara en ese acto.

Cuando se haya completado el sorteo de juegos daremos informes sobre esas competencias que, dado el entusiasmo que reine entre las Facultades y Colegios participantes, tendrán resonante éxito.

SE EFECTUARA EL 1º UN GRAN ENCUENTRO DE FUTBOL

Dedicado a los miembros del Comité Nacional de la C.T.C.R. efectuarase un interesante encuentro de fútbol el 1º de Mayo, a las diez de la mañana, en plaza González Víquez

SE ENFRENTARAN EN ESTE ENCUENTRO SELECCIONES DE LA CIUDAD DE LIMON Y LA DE PUNTARENAS

Mr. Stanley Gordon Irving departió amistosamente por varios minutos con el licenciado don Miguel Brenes Gutiérrez en visita de cortesía que hiciera en la tarde de ayer al Ministerio de Trabajo

Una selección de futbolistas de Puntarenas efectuará un interesante partido con otra selección de la ciudad de Limón el cual se efectuará en la plaza González Víquez a las diez de la mañana.

Este partido de desempate entre ambas selecciones será dedicado a los miembros del Comité Nacional de la C. T. C. R., como un homenaje de simpatía por la labor realizada en las actividades sindicales.

Joaquín Gutiérrez vs. Rogelio Sotela

Las partidas serán en el Colegio Seminario. Los domingos a las 2 de la tarde, y los jueves a las 5 p. m.

Después de una dura lucha, Rogelio Sotela se clasificó de nuevo retador para disputar con el campeón nacional, señor Joaquín Gutiérrez, el título supremo en el juego de "hipnotizar pedacitos de madera", como lo llamó algún ingenioso.

go del match, por lo cual la afición se apresta a asistir en masa a presenciar este evento.

El match será a 10 partidas, y comenzará este domingo a las dos de la tarde en el Colegio Seminario. Se jugará, además de los domingos, los días jueves a las cinco de la tarde.

En círculos ajedrecistas también nos hemos informado de que se están terminando los preparativos para la fundación de un nuevo club de ajedrez, en el cual ingresarían los mejores jugadores nacionales y el cual se encargaría de propulsar energicamente la difusión de este juego. También se nos ha informado que se piensan iniciar en Costa Rica los campeonatos nacionales de ajedrez Ping Pong, a 10 segundos la jugada, y de ajedrez a la ciega.

La impresión que existe entre la afición es que Gutiérrez, poseedor de una vasta experiencia internacional en este juego podrá imponerse a Sotela, el cual es un jugador más nuevo y de menos cancha. De todos modos se tiene la creencia de que ambos jugadores ofrecerán ajedrez de muy buena calidad a lo largo

Finalmente, agradecemos la invitación que se nos ha hecho para asistir al match Gutiérrez Sotela, a fin de proporcionar a nuestros lectores información referente a su desarrollo.

GRAN ADMIRACION Y AFECTO POR MEXICO

Siente el Licenciado Picado, quien viene a conocer y a saludar al pueblo de México y a su presidente Avila Camacho, dice nuestro embajador en México, don Carlos Jinesta

MEXICO D. F. — Carlos Jinesta Muñoz, Embajador de Costa Rica ante el Gobierno mejicano, hizo una declaración esta mañana a los corresponsales de la prensa extranjera y a periodistas de los diarios vespertinos de esta capital en relación con la presencia, desde hoy, del Presidente Electo de la pequeña nación centroamericana, en este país. El Embajador Jinesta Muñoz expresó que el Presidente Electo y su comitiva llegarán a

esta capital al medio día, agregando luego: "El nuevo Jefe de Estado de Costa Rica es una de las figuras más destacadas de la juventud costarricense, no sólo por su brillantez intelectual, sino por sus dotes de estadista y de hombre nuevo en el más alto sentido de la palabra. El licenciado Picado viene a conocer y a saludar al pueblo de México y a su Presidente Avila Camacho por quien siente admiración y afecto grandes."

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

HOJA DE REFERENCIAS

- Nombre completo del finquero sembrar
- Situación de la finca (Prov. Ca)
- Ubicación exacta de la finca (ntón. Distr.)
- Clase de Terreno
- Drenaje superficial
- Drenaje del subsuelo
- Altura sobre el nivel del mar
- Cultivo que tuvo antes el terreno
- Condición actual del terreno no
- Cantidad de Arboles que desea

Otras referencias que nos pueden interesar Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura San José.

Asesinado a puñaladas

Esteban García, trabajador de Miramar, fué ayer asesinado a puñaladas por un sujeto que responde al nombre de Matías Varela

EL HECHO SE PRODUJO POR CUANTO GARCIA TRABAJABA DE ENAMORAR LA MUJER DEL QUE SE CONVIRTIO EN ASESINO

Esta mañana se nos dieron algunos informes sobre un espantoso crimen que tuvo lugar ayer en Miramar, habiendo sido víctima el trabajador Esteban García.

Según esos informes, García trataba de enamorar a la mujer de Matías Varela, otro elemento del lugar. Habiéndose enterado

el esposo de lo que estaba sucediendo, aguardó tranquilamente a encontrarse con García, a quien increpó con frases gruesas, lanzándosele después violentamente y dándole de puñaladas.

Varela se presentó poco después ante las autoridades y se entregó por su propia voluntad.

FALLECIO

(Viene de la pág. PRIMERA)—agravó después de haber asistido a unos funerales en Manchester. En Washington fue solícitamente atendido por eminencias médicas, pero desgraciadamente no fue posible rescatar al valioso hombre pública de las garras de la muerte.

Su desaparición es, indudablemente, un rudo golpe a la causa de las naciones unidas, habiendo sido de enorme valor su aporte como Ministro de la Marina.

FILADELFIA, 28. UP— La organización internacional de trabajo recibió hoy nota de Badoglio en la cual pide la readmisión de Italia en ese organismo. En la nota fechada el 21 de marzo Badoglio dice que actúa "en espíritu de cooperación internacional".

LONDRES, 28. UP— La Radio Berlín informa haber visto

en la costa surcoeste de Inglaterra grandes concentraciones de navíos "indudablemente relacionadas con los planes de invasión anglo norteamericanos".

LONDRES, 28. UP— El comunicado de Tito anuncia la ocupación de Sveti Ivan Zelina a 25 kilómetros al noreste de Zagreb también Ivanec, centro ferroviario cerca de la frontera húngara.

LONDRES, 28. UP— La Radio Roma informa que esta mañana aviones norteamericanos y británicos volaron sobre Roma lanzando bombas en sus vecindades.

LONDRES, 28. UP— Aviones norteamericanos atacaron hoy al aeródromo alemán de Avord, 200 kilómetros al sur de París y otros aeródromos al norte de Francia. Cálculase que en las operaciones de hoy participaron 250 bombarderos e igual número de cazas.

A las dos de la madrugada

(Viene de la pág. PRIMERA)—estimable periodista don Manuel Formoso, acompañado de don Francisco Aguilar y don Jaime Carranza.

Los tres estimables viajeros se reunirán en México con el señor Presidente Electo don Teodoro Picado.

ULTIMA HORA les desea un feliz viaje.

Ante la inspección de

(Viene de la pág. PRIMERA)—ta Nacional de Carreteras, algunos contratistas han recurrido a la Inspección General de Trabajo pidiéndole a esta oficina que califique como motivada por fuerza mayor el paro de los trabajos de carreteras.

El objeto de esta solicitud es el de evitar, los posibles reclamos de los trabajadores que origine esta interrupción de los trabajos en las carreteras bajo contrato.

CAMBIARA IMPRESION

(Viene de la pág. PRIMERA)—señalándose a la vez el promedio en que deben señalarse los salarios, pero contando con tan poco tiempo para hacer el estudio definitivo, se acordó pedir al señor ministro de Trabajo, una ampliación provincial del término que señala el Código de Trabajo, y que se dicte un decreto con tal fin, para que permita a la Comisión Mixta de Salarios, contar con más tiempo y poder hacer un estudio real y efectivo del salario mínimo vital.

En vista de que el Código de Trabajo, señala que las Comisiones Mixtas de Salarios, deben limitarse a señalar los salarios de la provincia en la que han sido nombradas y habiéndose hecho, en colaboración con el técnico Pomeranz, un estudio, que tiene las posibilidades de establecerse en todo el país, es muy probable, que se invite al señor Ministro de Trabajo para aunar criterios y se logre el fin que se persigue o sea el de establecer un salario que guarde relación con el alto costo de vida.

A la "ventana cívica"

(Viene de la pág. PRIMERA)—

co, amigos que nos conocen y que saben cómo actuamos en el movimiento obrero costarricense.

A los señores de La Hora se les invitó, invitación que por cierto se pretendió utilizar muy pobremente, a que visitaran las Oficinas de la CTCR, visitas que hubieran logrado entrarlos de la forma de trabajo nuestro y de nuestras intervenciones en los Sindicatos, muchos de cuyos actos son públicos. Nunca se han preocupado por hablar la verdad, cuando hablan de nosotros, es decir, de la dirección de la CTCR. Sobre qué base, con qué elementos ciertos, con qué criterio afirman ayer que somos sectarios, que actuamos movidos por un odio tremendo contra los que

no militan en Vanguardia Popular o en el oficialismo, que vamos a los Sindicatos con un criterio sectariamente político? No es eso hablar por "el hueso de la nuca" sin ningún sentido de seriedad, por el simple deseo de querer causarnos daño?

Es cierto que tales juicios en nada nos perjudican, porque son los mismos que se vienen repitiendo por muchos años. Y la prueba de que tales juicios en nada nos perjudican, y de que además son absolutamente falsos, es el hecho evidente de que esta dirección ha logrado formar, estructurar, desarrollar el más poderoso movimiento sindical costarricense: el movimiento de la CTCR. Si estuviéramos o hubiéramos actuado sectariamente, con odio hacia determinados

sectores obreros, con un estrecho criterio político partidista, nos hubiéramos quedado solos, con el fracaso de nuestro movimiento. Mas que nosotros, los que saben que lo que La Hora dice es falso, son los miles y miles de trabajadores de los Sindicatos que nos han visto actuar, que saben que somos sinceros y leales a los intereses de la clase trabajadora toda, sin distinción de colores políticos.

A la "Ventana Cívica" se le sale su resquemor político, que encuentra muy bien saciar en la dirección de la CTCR. Nos cobra el odio hacia León Cortés. No; pueden estar tranquilos. Nosotros no sembramos odio hacia León Cortés; si León Cortés perdió las elecciones, fué por otras causas y no por nuestro odio. El dolor que a La Hora le produce ese supuesto odio hacia León Cortés, nos produce a nosotros el hecho de que se entusiasmara calumniosamente una lucha nuestra que tanto contribuye, modestia aparte, en la liberación de nuestro pueblo.

En cuanto a sus consejos, llegamos tarde. Estos señores, enjuiciadores de la labor ajena a número de paja, quieren también darnos consejos como si fuéramos chiquillo frente a la "gigantesca" estructura mental de los señores de La Hora.

Rodolfo Guzmán
Secretario General de la CTCR.

El Vigor Restaurado y Las Glándulas Rejuvenecidas

Hoy ya no hay motivo alguno para continuar sufriendo de pérdida del vigor y de la virilidad, de mala memoria y un cuerpo débil, de nerviosidad, sangre impura, piel marchita, depresión y sueño incompleto, pues un médico americano ha descubierto la manera rápida y fácil de poner fin a esos males.

Este descubrimiento en forma de tabletas fáciles de tomar y absolutamente inofensivas, hace innecesarias las operaciones glandulares, y está dando a miles de personas nueva juventud y vigor. Obra directamente sobre las glándulas y nervios y llena sus venas de abundante y rica sangre y energía. En poco tiempo Ud. puede notar y sentir que se rejuvenece, sus

ojos adquieren nuevo brillo, usted se siente lleno de vida, de juventud, de fuerza y de vigor.

Este nuevo sorprendente vigorizador y restaurador glandular llamado Varko se vende garantizado. Ha sido probado por miles en los Estados Unidos y ahora se vende aquí en farmacias y boticas bajo la garantía de dar completa satisfacción. Varko hará que Ud. se sienta lleno de vigor y energía y más joven. Un frasco de 48 tabletas Varko especial, de doble fuerza, cuesta poco y además Ud. está protegido por la garantía.

Varko
Devuelve Vigor y Vitalidad

Los retratos de...

(Viene de la pág. PRIMERA)—

presidentes José María Alfaro y del doctor Calderón Guardia, dos mandatarios que llenan un siglo de la vida ramonense: 1844-1944.

El acto fué sumamente concurrido, habiéndose asistido las autoridades, magisterio y muchas personas de todas las clases sociales y credos políticos, en la más amable de las camaraderías.

2512.00

(Viene de la pág. PRIMERA)—

la finca, ubicada en Sarchí Norte de Grecia, por concepto de horas extras, días feriados, preaviso y auxilio de cesantía.

El propietario de esa valiosa finca, pagó esa suma al Sindicato mencionado que pormenorizará las cantidades que corresponden a los trabajadores reclamantes.

El reclamo fué formulado por este sindicato agrícola ante el Inspector de Trabajo de la Provincia de Alajuela.

MAGNIFICO OBSEQUIO.

(Viene de la pág. PRIMERA)—

—Visitó el Capitolio concurriendo a la sesión del Senado donde fué recibido por el Vice Presidente Wallace. Costeté en inglés al discurso del Comité de Relaciones del Senado. Después asistió a la sesión y almuerzo de la Unión Panamericana.

Recibió al Cuerpo Diplomático y a los representantes del gobierno de Washington en su residencia de Blair Lee. Luego visitó Mount Vernon depositando una corona en la tumba del Soldado Desconocido. Un batallón de infantería hizo los honores y una batería de artillería disparó las salvas de ordenanza.

El Secretario de Estado, Cordell Hull, le ofreció un banquete en el Hotel Carlton, procomando elogioso discurso para Costa Rica y para el Presidente Electo Lic. Picado, quien improvisó en inglés la respuesta al discurso del señor Hull, asombrando a los concurrentes.

La señora de Roosevelt, en la tarde, ofreció un té en la Casa Blanca y el asistente de la Secretaría de Estado, Adolfo Berle, una recepción en su casa. En la noche, asistió a la comida obsequiada en su honor por Nelson Rockefeller, Coordinador de los Asuntos Interamericanos.

Ayer el Lic. Picado a su paso por Miami con destino a México, donde permanecerá dos días como huésped del gobierno, visitó Richmond y pasó revista a las tropas y cuerpo de aviación. Luego visitó la base

aérea como invitado del cuerpo de aviación.

Después del almuerzo con el Presidente Roosevelt, a la que asistió en compañía de su señora esposa e hija, el Lic. Picado recibió a los periodistas, con testando a sus preguntas en inglés democráticamente.

Puede asegurarse que durante su corta estadía en Washington el Presidente Electo de Costa Rica causó espléndida impresión en las altas esferas del gobierno norteamericano.

El Lic. Picado llegará hoy a al capital de México, alojándose en el Casfillo de Chapultepec.

Entre los actos que se prepararon al nuevo mandatario costarricense, cuya figura es bien conocida de los mexicanos, dadas sus altas prendas intelectuales y su robusta labor interamericana realizada durante muchos años y desde muy diversos planos, está el brindis que a su llegada a esta ciudad le será tributado al hacerse entrega de un magnífico traje de charro mexicano como expresión de afecto y simpatía del pueblo azteca por sus esfuerzos en pro del acercamiento mexicano - costarricense y su brillante actuación en pro de los intereses de las numerosas trabajadoras de Costa Rica. A su llegada a esta metrópoli el gobernador Gral. Rojo, hará entrega a Picado de las llaves de la ciudad, de la cual, como del gobierno mexicano es huésped de honor, el nuevo Jefe de Estado de Costa Rica.

Mañana, en el RAVENTOS estreno! Lloyd Nolan, en: "HORA DE MATAR"

Próximo domingo: RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA: Sensacional estreno! Jorge Negrete y Gloria Marín, en: UNA CARTA DE AMOR, con Andrés Soler, el cínico de "La Mujer sin Alma", pero más cínico aún!!!

Próximo lunes: Día del Trabajo Magno y Regio Pre-estreno mexicano! La obra más romántica de todos los tiempos! LA DAMA DE LAS CAMELIAS, con la pareja que ha causado sensación: EMILIO TUERO y LINA MONTES.

El Circuito Teatral RAVENTOS, presenta hoy en el

RAVENTOS

A las 3, 7 y 9 — 0.85
Vivien Romance, en:
ROSA DE SANGRE

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.50
George Montgomery, en:
JINETE DE LOS LLANOS

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.50
Joe Mc Crea, en:
LOS AMANTES DE MI MUJER

AMERICA

A las 7 y 8.45 — 0.50
Jimmy Lydon, en:
HENRY ALDRICH ENAMORADO

CASTRO

A las 7 30 — 0.45
Carmen Montejo, en:
CAMINITO ALEGRE
Pronto: BELLEZA - RITMO Y AMOR, la comedia musical más sensacional que se ha filmado en Hollywood. Con un reparto colosal!

Próximo sábado, PALACE! Paulette Godard y Ray Milland en la chispeante comedia de brujería: LA BOLA DE CRISTAL

Próximo Domingo, PALACE, VARIEDADES, IDEAL! Un super espectáculo Metro de música y romance! Judy Garland, la exquisita artista, la voz de miel en el drama de una artista:

"PASION TEATRAL" con Van Heflin, Martha Eggerth y las orquestas de Bob Crosby y Tommy Dorsey.

Pronto: Dolores del Río, en: FLOR SILVESTRE
Un poema mexicano de honda raigambre popular! Un gigante de 1944.

La EMPRESA TEATRAL URBINI S. A., presenta hoy, VIERNES, 28 DE ABRIL

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 1.10
En colores tropicales
AMOR EN FLOR
por Mary Martin, Dick Powell, etc. y UNA EXTRA DE POPEYE

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
A petición! La película del vacilón! el éxito cómico del año!
"FRUTA VERDE"

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
CABALLEROS DEL DESTINO

IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.35
"LAS PUERTAS DEL INFIERNO"

LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50
ODIO Y PASION

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35
LOS OJOS MAS LINDOS DEL MUNDO

Prepárese para "ALI BABA Y LOS 40 LADRONES" en technicolor.